



**DIAKONIE**  
der Evangelischen  
Brüdergemeinde Korntal



## Lehrer/in

(Sonderpädagogik und alle anderen Schularten)

🕒 **Beschäftigungsumfang variabel** 📅 **zum neuen Schuljahr/auch während des Schuljahres**

### Sie erwartet:

- » ein fachlich interessanter Arbeitsplatz in der schulischen Erziehungshilfe mit vielfältigen pädagogischen Gestaltungsmöglichkeiten
- » ein motiviertes Kollegium und eine gute Arbeitsatmosphäre
- » Besoldung nach TV-L; verbeamtete Kollegen\*innen können sich in den Privatschuldienst beurlauben lassen
- » große Lern- und Entwicklungsangebote im vernetzten Arbeitsbereich der Jugendhilfe
- » eine lebendige diakonische Dienstgemeinschaft
- » gute Verkehrsanbindung (S-Bahn Anschluss)
- » Angebot eines Jobtickets mit Arbeitgeberzuschuss

### Ihre Aufgaben:

- » Unterrichten und individuelles Fördern von Schülern als Teil eines engagierten Lehrerteams
- » Mitarbeit an der aktiven Ausgestaltung des Schullebens
- » Sie verstärken unser Lehrerteam aus ca. 60 Kollegen\*innen
- » enge Zusammenarbeit mit Eltern, Jugendhilfe und anderen außerschulischen Partnern

### Sie bringen mit:

- » eine belastbare und teamorientierte Lehrerpersönlichkeit
- » fachliche Kompetenz (zweites abgeschlossenes Staatsexamen in einem Lehramt)
- » Freude im Umgang mit herausfordernden und verhaltensoriginellen Schülern
- » Bereitschaft für interdisziplinäres Arbeiten mit Mitarbeitenden aus der Jugendhilfe
- » Bereitschaft zur Zusammenarbeit im Klassenteam
- » einen christlich motivierten Lebensstil

### Interessiert?

- » Dann einfach bewerben: online, per E-Mail, oder Post.
- » Wir freuen uns auf Sie!

Die **Johannes-Kullen-Schule** in Korntal ist ein staatlich anerkanntes Sonderpädagogisches Bildungs- und Beratungszentrum mit dem Förderschwerpunkt emotionale und soziale Entwicklung (SBBZ-ESENT) am Rande der Landeshauptstadt Stuttgart. Wir unterrichten und fördern verhaltensoriginelle Schüler, die sich in erschwerten Lebenssituationen befinden, in den Bildungsgängen Grundschule, Werkrealschule und Förderschule. Unsere ca. 250 Schüler kommen aus dem Landkreis Ludwigsburg, dem Altkreis Leonberg und dem Stadtgebiet Stuttgart. Wir unterhalten Außenstellen in Leonberg, Bietigheim-Bissingen und Vaihingen/Enz. Zudem unterstützen wir Schüler in kooperativer Organisationsform an einer Gemeinschaftsschule in Ditzingen-Hirschlanden. Träger unserer Schule ist die Diakonie der Evang. Brüdergemeinde Korntal. Mit der ebenfalls zum gleichen Träger gehörenden Jugendhilfe Korntal arbeiten wir eng zusammen.



**JUGENDHILFE**

**Johannes-Kullen-Schule  
Korntal**



**Einsatzort:**  
70825 Korntal oder Außenstellen



**Johannes-Kullen-Schule**  
Zuffenhauser Str. 24  
70825 Korntal-Münchingen



Kai Holtkamp



0711 / 83082-51



K.Holtkamp@johannes-kullen-schule.de

Stellenanzeige teilen:



[www.diakonie-korntal.de](http://www.diakonie-korntal.de)

# WERTVOLL

Durch Dich. Für Andere. Miteinander.

